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 飯塚会長「期限を区切った戦略が必要！」 

  

   平沼議連会長、一身を賭し「平壌 

   に訪朝して直接交渉も…」と語る 

   
 「すべての拉致被害者を救出するぞ！国民大集会」が8日、日比谷公会堂に1300人を集めて開催され、主催者挨拶にたった

家族会の飯塚繁雄会長は、「私たち拉致被害者家族はこれまで30年も35年も毎日毎日待たされて続けてきた。そういう拉致被

害者家族の気持ちを考えると、期限を切った戦略が必要だ」として、早期の救出に全力を挙げるよう政府に求める決議を採択し

た。 
  
 また、拉致議連の平沼赳夫会長も、この問題解決には韓国との連携、アメリカとの協力関係の再強化が必要と訴え、「場合に

よっては北朝鮮の平壌にいって交渉してこいというお許しが出たので、一身を賭して頑張りたい」などと挨拶、会場から大きな拍

手が上がった。 
  

   
「すべての拉致被害者を救出するぞ！国民大集会」が開かれた日比谷公会堂 

  
 来賓祝辞に中野寛成拉致問題担当相がスピーチに立つと、会場のあちこちからいっこうに進展しない現状への不満からか厳し

いヤジが相次いだ。また、自民党の拉致問題対策特命委員長の古屋圭司氏は、今年検定で通った教科書の話題を取り上げ、

拉致に関する各社の記述を紹介、「東京書籍などはたったの一行しかない」と、会場にいる地方議員らに各地教育委員会での採

択で保守系教科書への協力を求めた。 
  
 一方、救う会の西岡力会長は、1963年5月11日、漁船操業中に北朝鮮に拉致された寺越昭二さん、外雄さん、武志さんの3
名について政府が拉致認定を見送ったことを明らにし、政府の姿勢を厳しく糾弾。早速「ただちに寺越事件を拉致認定せよ」との

声明を出したなどと語った。（ニュース調ここまで） 
  

   
左から司会進行の櫻井よしこ、家族会の飯塚繁雄、 
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拉致議連会長の平沼赳夫の各氏。 
  

 参加された皆さま、お疲れ様でした。ほとんどのマスコミで速報されているので、私のブログでの報告は余り意味がないかも知

れません。しかし、現場で感じたことは、以前の熱気はどこえやら、日比谷公会堂も一階ですら空席が目立ち、寂しい限りでした。

拉致被害者家族の表情を見ていると、本当に悲しみの連続で疲れ果て、疲労の色がますます強まっていることを感じます。それ

こそ何らかの手段を実行すべきタイミングに来ていると思いました。 
  
 なお、救う会・家族会・拉致議連の三団体では、来たる6月5日（日）、午後二時から三時半まで、「すべての拉致被害者を救う

ぞ！国民大行進」デモを行います。集合は午後二時に芝公園23号地、30分「訴え」を行ったあと、芝公園―西新橋―新橋駅前

―数寄屋橋―東京駅八重洲口―常盤橋公園というコースですので、皆さま、是非のご参加をお願いします。以下、決議と声明を

収録しました。とりあえずのご報告でした。 
  

 
左から中野寛成拉致問題担当相、古屋圭司自民党拉致問題委員長、 

特定失踪者を代表して大政悦子さんが救出を訴えた。 
  

 決  議  

  
 私たちは本日、「すべての拉致被害者を救出するぞ！国民大集会」を開催した。東日本大震災で日本が大きな挑戦を受けてい

る中での集会である。被災者の皆様には心からお見舞い申し上げたい。被災者を助けようとする努力と拉致被害者救出は、い

のちの大切さという点で同じものだ。 
  
 ５人の被害者は取り戻せたものの、まだ多くの同胞が自由を奪われ助けを待っている。金正日政権の非道さと、我が国政府の

ふがいなさに改めて強い怒りを禁じえない。私たちは今日、多くの被害者が生きて彼の地で助けを待っていることを確認した。

｢生きているのになぜ助けられないのか｣これが私たちの心の底からの叫びだ。 
  
 独裁者の健康悪化とさまざまな制裁の効果で、北朝鮮体制はかなり追い込まれてきた。優先的に食糧を供給されていた軍人

の飢えが深刻化し、脱営が頻繁化している。金正日は20代の３男を後継者としたが、権力層内部も一枚岩ではない。苦し紛れに

行った天安艦爆沈と延坪島砲撃の暴挙で、韓国も支援を止め制裁の輪に加わった。拉致被害者情報もこれまで以上に流出し始

めている。北朝鮮情勢は緊迫の度を増す一方である。 
  
 政府は担当大臣と対策本部体制の下、様々な活動をしている。 11月には私たちの要求を入れ、新たな８項目方針を決めた。

朝鮮学校への国庫補助も手続きを中断した。しかし、拉致を理由にした全面制裁はまだ発動していない。何より、被害者救出と

いう結果が出ていない  
  
 すべての被害者の安全と早期救出を実現するためには、「全ての拉致被害者の帰国なしに日本は絶対に譲歩しない」という我

が国民の決意を示しつづけながら、制裁と国際連携の圧力で北朝鮮を交渉の場に引き出すことが必要だ。また、いつ何か起こる

か分からない北朝鮮情勢の下で、緊急事態発生時の救出計画を準備しておかなければならない。私たちは次のことを強く求め

る。 
  
１．金正日政権は、全ての拉致被害者をいますぐ返せ。 
２．政府は、全ての被害者を取り戻すまで譲歩しないとの国家意思を示すため、拉致問題を理由 
  として送金停止と人の往来の全面停止を断行せよ。政府と関係地方自治体は、朝鮮学校へ 
  の公的支援を止めよ。 
３．政府は、特定失踪者など拉致の可能性のある事案の捜査調査に全力を挙げ、寺越事件をは 
  じめとする拉致が明確な事案の認定を急げ。 
４．政府は、緊急時の拉致被害者救出計画を準備し、関係各国にも働きかけよ。 
   
 平成23年5月8日 「国民大集会」参加者一同 
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政府に拉致被害者と認定されていない特定失踪者の皆さんも登壇した。 

  
■ 家族会・救う会の寺越事件に対する声明 
菅政権は誤った再検討結果を撤回し、ただちに寺越事件を拉致認定せよ 
  
 1963年5月11日、漁船操業中に北朝鮮に拉致された寺越昭二さん、外雄さん、武志さんの3名について、昨年12月10日、家

族会・救う会・拉致議連代表と面談した菅直人首相は、政府認定を視野に再検討すると約束した。ところが、半年近くを経た5月7
日夜、政府が寺越昭二さんの家族に伝えてきた再検討結果は「関係機関で会議を開いたが、認定はできない」という完全に期待

を裏切るものだった。 
  
 とりわけ、北朝鮮で抑留されつづけていて自由な言論が保証されていない武志さんの「証言」や北朝鮮当局の厭がらせを怖れ

る武志さんの母の意向を認定回避の理由とする姿勢は、政治責任のあからさまな放棄と言わざるを得ない。北から見れば、「拉

致認定されそうなケースがあれば、そのお母さんを脅せばよい。そうすれば動きを止められる」とのきわめて誤ったメッセージとな

ろう。 
  
 首相自ら再検討を約束しながら、結局、拉致は国家として許さないとの原則を崩した今回の決定により、今後、個々の拉致被

害者や家族に対する北の脅迫がむしろ強まりかねないと危惧される。われわれは菅政権に対し、誤った再検討結果を撤回し、た

だちに寺越事件を拉致認定するよう強く要求する。 
  
平成23年5月8日 
 北朝鮮による拉致被害者家族連絡会代表 飯塚繁雄 
 北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会会長 西岡力  

  

 「時間は無制限ではない」 

 
 拉致家族が都内で集会（11/05/09） 

  
----------------------------------------------------------------------- 

台湾研究フォーラムが講演会  
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「日中対立－日本がとるべき道」 

  
 上記の国民大集会と同時刻に、台湾研究フォーラム主催の「日中対立 － 日本がとるべき道」と題した講演会が文京区民セン

ターで開催されました。以下、出席されたgabachoさんのレポートです（写真も） 
  
 講師は作家で、前台湾週報編集長の喜安幸夫（きやすゆきお）氏。今回著書である『日中海上決戦－尖閣・沖縄侵攻を阻止せ

よ』 の出版を記念して講演会が開催された。 
  
 中国の尖閣を狙う動きは序幕に過ぎない。あの国の目標は沖縄全体であり、そしてその次が日本全体。したがって日本の選択

肢は中国の属国になるか、それともそれを跳ね返すかの二つ、という内容で講演が行われた。 
  

 
講師の喜安幸夫氏と新刊の表紙 

  

   勝機は中国の分裂の促進 

  
・ 日中の境界を、中国は日中中間線ではなく、沖縄トラフを主張している。 
  これにより埋蔵量が百年分と見積もられる天然ガスやレアメタルの独占を狙う。 
・ 琉球王国（沖縄）は、朝貢により、もともと中国の属国である。 
  これは、もともと中華民国（蒋介石）の主張で、現在は中国の主張となっている。 
・ 返還前の沖縄－日本間の渡航にはパスポートが必要であった。 
  一方で、沖縄－台湾間の渡航には渡航証明書で十分であった。 
・ 中国の海洋進出は、多少時程がずれても確実に実行してくる。 
   2010年までに第一列島線内は中国の領海とする。 
   2020年までに第二列島線内は中国海軍の行動圏とする。（空母艦隊の配備） 
   2040年までに米軍の太平洋、インド洋支配を覆す。 
   スンダ列島のココ島など、中国資本が購入して、海軍基地を建設している。 
・ 米国に核攻撃能力を有する中国を、米国が攻撃する可能性は極めて低い。 
・ 海上自衛隊の潜水艦を増加する計画はあるが、その乗組員の増員計画はない。 
・ わが国が狙う中国に対する勝ち目は、中国の分裂を促進することしかない。 
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講演会の会場風景スナップ 
  

----------------------------------------------------------------------- 

民主政権には荷が重すぎる！ 

 
産経新聞5月9日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

いまさらどうすることも？ 
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産経新聞5月9日22面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
----------------------------------------------------------------------- 
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憲法改正は発議要件の緩和から始まる 
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 今年も３日に憲法記念日を迎え、各地でさまざまな集会が行われました。憲法改正を求

める声は時代の流れとともに強まってきているのですが、改正はまだ現実味のあるものと

しては受け止められていないのが現状です。 

 
 しかし、ここにきてようやく、それに風穴を開ける動きが民主、自民両党内から出始めま

した。というのも、両党の国会議員有志が、憲法改正案の発議要件を現行の衆参両院の

各３分の２以上の賛成から、各院の過半数の賛成に緩和することを目指す超党派の議員

連盟の設立に動き出したからです。 

 
 中心メンバーは民主党の長島昭久前防衛政務官や自民党の古屋圭司衆院議員らで、

今月中に議連を発足させ、自民党からは１００人以上、民主党からは約５０人が参加する

見通しです。憲法改正案の提出には衆院で１００人、参院なら５０人の賛同者が必要で、

議連では憲法改正に反対の共産、社民両党以外の議員に呼びかけ、提出に必要な議員

数を確保することにしています。 

 
 憲法９６条は「この憲法は、各議院の総議員の３分の２以上の賛成で、国会がこれを発

議し、国民に提案してその承認を得なければならない。この承認には、特別の国民投票

または国会の定める選挙の際行われる投票において、その過半数の賛成を必要とする」

と規定しています。 

 
 議連が目指しているのは、まずこの発議要件の「衆参各院の３分の２以上の賛成」を

「衆参各院の過半数の賛成」に改正しようということです。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110508/stt11050818000005-n1.
htm 
 
・これ、自民党の古屋議員が繰り返し訴えていましたね。  

2011/05/09 07:38Commented by pioneer48 さん 

 
憲法改正の件、非常に難しい部分を含んでいます。 
大きく分けて、次の二派に分かれると思います。 

 
A：日本は法治国家である以上、占領憲法は無効宣言をし 
明治憲法へ戻り、今の日本の実情へ合わせた憲法を 
創るべきだ。 

 
B:カッコいい事ばかり言っていても何も進まない。 
前文、９条等不都合な部分を変える事から始めるべきだ。 

 
 
Aは南出喜久治弁護士が提唱されています。私もこの考えです。 
南出氏が言うには 

 
「改憲派」「護憲派」は占領憲法を認める反日売国奴である。 
もう一人異母兄弟がいる。それは「自主憲法制定派」である。 

 
占領憲法を無効であると認めるのは良いが、明治憲法に戻らず 
全く別の憲法を自主的に創ろうと考えている者達であり、 

 
三兄弟に共通して言える事は、国民主権の信奉者である。 
と述べています。 

 
これを聞くと南出氏は天皇崇拝者かと考えますがそうでは無いようです。 
私もこの部分を未だ理解していませんので、説明出来ませんが、 

 
南出氏は「帝国憲法が天皇主権の憲法でないことは、条文からも 
明らかであり、」と述べています。 

 
ご参考下さい。 
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http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10884167113.html 

2011/05/09 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>南出氏は「帝国憲法が天皇主権の憲法でないことは、条文からも 
>明らかであり、」と述べています。 
 
最近は保守層でもこの説を採る方が増えてますよね。 

 
しっかりした保守政権を樹立した後に、これを断行して欲しいですね。 

 
左翼の狂ったような抵抗をはね除けて(^^；。  

 

2011/05/09 11:51Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
「日中対立－日本がとるべき道」のレポート掲載をありがとうございます。 

 
今朝の産経朝刊に防衛省の尖閣対処シナリオが載っていましたが、一度中国の漁民（海

上民兵）に上陸を許してから、防衛出動を発令して撃退するシナリオになっていました。 

 
しかしながら、一人でも上陸を許せば、中国は「自国の領土(?)にいる自国民を保護する」

ために、軍隊を出動させることでしょう。それこそが中国の狙いです。 

 
したがって、上陸を許さないためには陸兵を配置することが大切です。上陸を拒否するく

らいであれば、防衛出動でなくとも緊急避難で対応可能だと思います。 

 
ＡＰＥＣでまともに胡錦濤と目線を合わすことが出来ないくらいチキンな韓ﾁｮｸﾄが、防衛出

動を発動できるかどうか疑問です。せっかく優秀な自衛隊を持ちながら、宝の持ち腐れで

は悔やんでも悔やみきれません。 

 
もっとも、米国に日米安保を発動させるには、防衛出動を発令して日本が本気であること

を同盟国に知らせる必要があります。  

 

2011/05/09 12:30Commented by yohkan さん 

 
すべての拉致被害者を救出するぞって、日本人なら当然の感情です。同胞が人生を奪わ

れているのですから。ご家族の方々が疲れきった表情をされていると聞くと、涙が出ま

す。 

 
人質を取られているから、難しい点があるけれど、とにかく北朝鮮を叩き潰して、被害者

の皆さんを解放させるために、全力を尽くしたいものです。朝鮮人ばかりの民主党じゃ出

来っこありません。  

 

2011/05/09 12:59Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
 
>「日中対立－日本がとるべき道」のレポート掲載をありがとうございます。 
 
いえいえ、ご報告ありがとうございました。気になっていたので助かりました。 

 
>一度中国の漁民（海上民兵）に上陸を許してから、防衛出動を発令して撃退するシナリ

オになっていました。 

 
はい。新聞記事の画像を掲載しましたが、目を疑いましたよ。誰が考えたシナリオでしょう

か？ 

 
>軍隊を出動させることでしょう。それこそが中国の狙いです。 
 
もちろんです。 

 
>上陸を拒否するくらいであれば、防衛出動でなくとも緊急避難で対応可能だと思いま
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す。 

 
警備の法律が厳格すぎて役に立たないですね。緊急避難、海上警備行動、防衛出動

等々、尖閣周辺には全部まとめて出しておき、現場の判断に任せるくらいの準備が必要

でしょう。 

 
それとこの記事を読むと、防衛力強化のための予算増額要求が見えないのですが、どう

にもならない気がします。政治家がしっかりしないと。 

 
>防衛出動を発令して日本が本気であることを同盟国に知らせる必要があります。 
 
もちろんです。死んでも尖閣を守るぞ！という覚悟と行動がなければ米軍は出動しないで

しょう。 

2011/05/09 13:01

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>ご家族の方々が疲れきった表情をされていると聞くと、涙が出ます。 

 
情けない日本です。恥ずかしくて仕方がありません。 

 
＞朝鮮人ばかりの民主党じゃ出来っこありません。 

 
後継者をかっさらって交換、くらいのことは考えて欲しいですね。本格的保守政権が出来

たら。 

 

2011/05/09 13:12

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
青山繁晴 震災チャリティ講演会 

 
と き   5月22日（日）13時30分から 
ところ  神戸市産業振興センター（神戸ハーバーランド内） 
参加料 5000円（全額南三陸町へ寄付） 
 
詳しくはブログ「ON THE ROAD 青山繁晴の道すがらエッセイ」で。 
http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july  

 

2011/05/09 13:19Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
私も明治憲法復活に賛成です。無論、あまりに時代に沿わない部分は帰る必要はあるか

もしれませんが…九条削除をするにしても、今の政界ががらりと変わらない限り難しそう

ですし。国民投票という手もありますが。 
明治憲法＝天皇主権と社会科の教科書にはありましたが、あとで見てみると、どうもそう

ではなかったのですね。確かに天皇陛下の大権はありましたが、これも復活していいかと

思います、特に今のご時世、改めてそれを感じます。 

 
台湾関連で、このようなニュースがありました。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110508-00000019-maip-int 
＜八田与一技師 「台湾農業の恩人」…台南に記念公園＞ 
日本統治時代の台湾南部で、アジア一の規模を誇った烏山頭（うさんとう）ダムなどのか

んがい施設を建設した八田与一技師（１８８６～１９４２年）の功績をたたえる記念公園が８

日、台南市官田区嘉南村のダム近くに完成した。式典には、馬英九総統や八田技師の故

郷・石川県出身の森喜朗元首相ら日本の国会議員２０人以上が駆け付けた。 

 
 記念公園は馬総統が日台関係重視の象徴として計画。２年がかりで完成した。土台だ

け残っていた八田技師の住んでいた日本家屋を復元し、一帯を公園とした。 

 
 馬総統は「不毛地帯を穀倉地に変えた八田技師の偉業をしのびたい。八田技師の物語

と記念公園が新たな日本との懸け橋となる」と述べた。 
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 東日本大震災では、台湾からの義援金が８日までに約５８億台湾ドル（約１６３億円）に

上り、日台のつながりの深さが注目されている。森元首相は「日本を友人として大事にし

ている証し」と感謝した。 

 
 八田技師は干ばつに悩む嘉南平野に１９３０年、１０年がかりで烏山頭ダムと網の目の

広がる給排水路のかんがい施設を建設。嘉南平野を台湾最大の穀倉地帯に変えた。八

田技師は「台湾農業の恩人」と敬愛され、地元小学校の教科書でも紹介されている。 
（引用終わり） 
「地元小学校の教科書でも教えられている」←これは非常に大事だと思います。今も親日

的な人々が多い理由の一つでしょう。 
それにしても義捐金、ちゃんと配られているのでしょうか…。  

2011/05/09 14:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>私も明治憲法復活に賛成です。 

 
現行憲法が「無効」ならそれまでの明治憲法は有効、これは筋が通ると思います。 

 
>「地元小学校の教科書でも教えられている」←これは非常に大事だと思います。今も親

日的な人々が多い理由の一つでしょう。 

 
これが今の日本に掛けている部分ですね。 

 
>それにしても義捐金、ちゃんと配られているのでしょうか…。  
 
遅いですね～、遅すぎますよ。 

 
日本財団の笹川氏のやり方の方が緊急時には良いと思いますね。現金もって現地でつ

ぎつぎと五万円配ったという。 

 

2011/05/09 15:02

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
>今朝の産経朝刊に防衛省の尖閣対処シナリオ 

この報道で、内容とは別の点で危惧することがあります。それは、かつて三矢研究のよう

に、現政権がこの情報を漏洩させた犯人捜しを始めないか‥という点です。 

 
とくに中国が尖閣列島と南西諸島に侵略してくるというシナリオは、親中派の現政権にと

っては、おもしろくない(北京政府のご機嫌を損ねる)内容なので、注意しないと、制服組

の誰かが血祭りに上げられる可能性があります。 

 
>義援金 
義援金は本格的に配れていないようです。実は仮設住宅が完成すると、今度は生活に必

要な家電製品などが必要になります。以前、中越地震の時は、地元ボランティアの方が

Webサイトで必要な家電製品のリストを公開し、現物を送ってもらう活動をされていまし

た。私も少しですが、量販店で電気釜や電気ポットなど購入し、送った経験があります。 
先日、こちらでも紹介された「被災地に直接、品物送る」という運動のように、直接、届ける

方が良いのかもしれません。  

 

2011/05/09 15:17Commented by katachi さん 

拉致問題が、解決できないでいるのは、自民党時代からで、民主になったら 
左翼政権だから糸口が見つかるかと思えば、全く左翼政権は拉致を無視し 
自虐史観に隠れて協力をしない。 
民主議員は、朝鮮パチンコの金を貰い日本人家庭崩壊に協力している。 
治安を守る警察もパチンコと癒着し、犯罪の温床を助長している。 
日本人のモラル低下に警察は児童虐待、親子殺人、首吊り、不可能な自己責任、パチン

コ依存症など社会悪を助長し、逮捕しては手柄としている姿は、おぞましいものである。 
景品交換所の現金強奪事件で不思議に思うのは、結構高額なんだけどそんなに現金が

動くのでしょうか負けている人がほとんどなのに不思議です。 
取られても警察が逮捕したのはちーらーほーらー程度で成功率が高い。 
何度やられても成功するのはどうして？  
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2011/05/09 15:20Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
日本国民を拉致されて黙っている方がどうかしていると思っています。 

本来軍隊が出て行って取り返すべきです。 

 
拉致など小さい問題といっている人もいますが、そのような人は自分のことになると祖国

が裏切ったなどというのです。 

 
日本人は拉致を忘れてはいません。私もあのことからサヨクの嘘をはっきり自覚した一人

です。 

 
明治憲法読んでいませんので理解していませんが、筋から行けば押し付け憲法を破棄し

て戻るのが正しい道ですね。  

 

2011/05/09 15:44

Commented by ninngilyouyaki さん 

すいません。再度コメントさせていただきます。 
明治憲法を知らない、はよくないので読みました。 
結果いい憲法であると思いました。 

 
 

 

2011/05/09 16:49Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>現政権がこの情報を漏洩させた犯人捜しを始めないか‥という点です。 
 
やっおあり産経のスクープだったのですね。 

 
>制服組の誰かが血祭りに上げられる可能性があります。 
 
なるほど。 

 
>被災地に直接、品物送る」という運動のように、直接、届ける方が良いのかもしれませ

ん。 

 
そうなんですよ。山際さんのおかげで発送して数日で反応が返ってくる、正直いって張り

合いが全然違います(^^)。 

 

2011/05/09 16:53Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>全く左翼政権は拉致を無視し自虐史観に隠れて協力をしない。 
 
拉致に関しては自民党時代以上に酷いですよ。 

 
>逮捕しては手柄としている姿は、おぞましいものである。 
 
たしかに。確か中野大臣が登場したら「パチンコ云々」というヤジが飛んでました。 

 
>何度やられても成功するのはどうして？ 
 
本来なら違法な存在ですから、警察官が頻繁に出入りしにくい、という事情があるのかも

知れませんね？  

 

2011/05/09 16:54Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>本来軍隊が出て行って取り返すべきです。 
 
はい、それを常に主張してきたのが西村慎吾氏です(^^)。 
 
>筋から行けば押し付け憲法を破棄して戻るのが正しい道ですね。 
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はい、当然そうなると思います。 

2011/05/09 16:55Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん  
 
>結果いい憲法であると思いました。 
 
でしょう(^^)。 
 
ついでに「教育勅語」も復活させたいですよ。あれは傑作です。  

 

2011/05/09 19:51Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
横からすみません。 

 
>ついでに「教育勅語」も復活させたいですよ。あれは傑作です。 
 
実は、私は漫画（長谷川町子さんのでしたか）で教育勅語を知りました^^; 
その当時はそれとわからなかったのですが、いい教えだなと思っていました。 
それぞれにいいのですが、特に「一旦緩急アレハ義勇公ニ奉シ」はいいですね。今の日

本に最も欠けているものかもしれません。  

 

2011/05/09 21:43Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
拉致問題、結局は、米国のような武力と、憲法改正が必要ですね、 

 
核武装し、自衛隊を国軍とし、堂々と 北朝鮮に乗り込み、全ての日本人を連れてかえ

る、政治家なら、身代わりになっても、同胞を救う気概、覚悟がほしい。 

 
北朝鮮 パチンコ利権とズブズブのマスコミ 共産党 社民党 民主党では、不可能です。

 
まず、政権奪取し、西村真吾氏を防衛大臣すれば、解決するでしょう。 

 

2011/05/09 22:16Commented by pioneer48 さん 

 
対中有事シナリオを公表することは、手の内を知らすようでという 

 
気持もありますが、逆に中国に対する抑止力に成るかとも思います。 

 
しかし、一度地域紛争で自衛官が数名死なないとこの国の人間は 

 
目が覚めないと思います。 

 
死ねば、米軍が無人島の為に安保発動しないと言う論も無く成る 

 
のではと思っています。 

 

2011/05/10 06:41Commented by tourokurad さん 

「国民、領土、主権」を守れない今の日本は「国家以前」。 
（下記に引用） 
防衛省、対中有事シナリオ判明 尖閣占領から奪還想定 
産経新聞?5月9日(月)7時56分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110509-00000064-san-pol 
 シナリオは大別すると３つの局面で構成される。 
 《（１）偽装漁民が不法上陸》 
 《（２）海上警備行動で自衛隊出動》 
 《（３）南西諸島に武力攻撃》 
（抜粋引用終わり） 

 
論点のポイント 
何が問題か分からないのが第一の問題。 
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領域警備の問題点を明らかにするべきである。 
政府が着手すべき事項を整理すべきである。 
菅政権は領域警備に取り組んでいない様相がある。 
防衛費、人員、体制に不備がある。 
入管難民法違反、海上警備行動発令、防衛出動を発令 

 
副題 
拉致問題の位置付け 
主権の侵害、無能国家、無策国家。 
現政権の取り組み？ 

 
考察 
世論の喚起すべき点は、予算であろうか、法整備であろうか 
体制の強化に政治の関与であろうか、 
国家は領域警備、領土保全に最大の努力を傾注するべきだが、 
北方領土や竹島にどのように取り組んでいるのか、 
現政権では実質が見えない。 
パフォーマンスで国防がなるだろうか。 

2011/05/10 07:49Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。  
 
>特に「一旦緩急アレハ義勇公ニ奉シ」はいいですね。今の日本に最も欠けているものか

もしれません。 

 
もうおっしゃる通り、一番欠けていますね。 

 

2011/05/10 07:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>まず、政権奪取し、西村真吾氏を防衛大臣すれば、解決するでしょう。 
 
嬉しいことを(^^)。 
 
いま、日本に必要なのは「戦いを恐れるな」ということです。  

 

2011/05/10 07:53Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>死ねば、米軍が無人島の為に安保発動しないと言う論も無く成る 
>のではと思っています。 
 
そのまえに島を国有地にして自衛隊の駐留が必要ですね。もう多くの識者が指摘し続け

てきたことですが。 

 

 

2011/05/10 07:54Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
ご意見ありがとうございます。  

 
>現政権では実質が見えない。 
>パフォーマンスで国防がなるだろうか。 
 
竹島を「不法占拠」と言えない政権なんて論外でしょうね。  

 

2011/05/10 10:20Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 おはようございます。  

> 
>>まず、政権奪取し、西村真吾氏を防衛大臣すれば、解決するでしょう。 
> 
>嬉しいことを(^^)。 
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> 
>いま、日本に必要なのは「戦いを恐れるな」ということです。 
 
ついでに、竹島の、西村防衛大臣ひきいる、国軍により、武力で、追いだしてくれるでしょ

う。 
対馬の、外国人追い出します。 

 
尖閣には、防衛基地、空母が、接岸できる、港をつくる。！！ 

 
在日、生活保護費 打ち切り、母国に帰って、貰え！！  
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